

Pressemitteilung 39/2013

Oschersleben, 27.11.2013

Opel-Treffen Oschersleben erneut am letzten Mai-Wochenende

Das 19. Opel-Treffen Oschersleben findet vom 28. Mai bis zum 1. Juni 2014 in der etropolis Motorsport Arena statt. Musikalisches Highlight wird die Band „Haudegen“ sein. Die bekannten Kultwettbewerbe werden ergänzt und über 60.000 Menschen werden wieder fünf Tage im Zeichen des Blitzes verbringen.

Das 19. Opel-Treffen darf im Kalender der etropolis Motorsport Arena Oschersleben nicht fehlen. Auf der am Freitag beginnenden Essen Motor Show wird die Rennstrecke den Termin 2014 offiziell verkünden. An Stand C 112 in Halle 6.0 erhalten Interessierte dann unter anderem Aufkleber und Veranstaltungsflyer. Während der Messe wird auch die amtierende Miss Opel Jessica Starke am Stand der nördlichsten Rennstrecke Deutschlands vorbeischauen und Autogramme geben.

Starten wird das 19. Opel-Treffen am Mittwoch, den 28. Mai. Bereits am Donnerstag, den 29. Mai (Christi Himmelfahrt) erwartet die Besucher das Konzert der Haudegen auf ihrer „DIE LETZTEN UNSERER ART-Tour“. An den Folgetagen steht das Fahrzeugtreffen mit den verschiedenen Kultwettbewerben und Fahraktionen ganz im Zeichen des Blitzes.

Auch die Adam Opel AG wird sich wieder umfangreich auf dem weltgrößten Opel-Treffen beteiligen. Interessierte Aussteller können sich noch unter aussteller@motorsportarena.com melden, um bei der 19. Auflage des Klassikers dabei zu sein.

Alle Informationen rund um das Opel-Treffen sind stets aktuell unter www.opelsleben.de zu finden.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com